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VERBALE DELLA SEDUTA DELLA COMMISSIONE PARITETICA DEL 

DIPARTIMENTO DI FARMACIA-SCIENZE DEL FARMACO DEL GIORNO 15 

DICEMBRE  2017 

 

Il giorno 15 Dicembre 2017, alle ore 10.00, nella Sala Riunioni del Dipartimento di 

Farmacia-Scienze del Farmaco si è riunita, in seguito a regolare convocazione, la 

Commissione Paritetica del Dipartimento di Farmacia-Scienze del Farmaco  

dell’Università degli Studi di Bari  Aldo Moro. 

Sono presenti i Proff. F. Berardi (Coordinatore), A. Lopedota,  A. Rosato, A. Trapani, i 

rappresentanti degli studenti Sigg. E. Fedele, I. Stea, G. Tedeschi; la Dr.ssa A. Celiberti 

con funzione di segretario verbalizzante.  

Constatata la presenza del numero legale, il Coordinatore dichiara valida l'adunanza e 

dà inizio alla discussione delle voci all’ 

ORDINE DEL GIORNO 

 

1) Approvazione dei verbali delle sedute del 3,6,7 e 10 novembre 2017 

2) Compilazione e approvazione della Relazione annuale 

3) Varie ed eventuali 

 

Si passa all’esame dei punti all’odg. 

 

1) Approvazione dei verbali delle sedute del 3,6,7 e 10 novembre 2017 

 

Il Coordinatore dà lettura dei verbali delle sedute del 3,6,7 e 10 novembre 2017 che 

vengono approvati all’unanimità. 

 

2) Compilazione e approvazione della Relazione annuale 

 

Il Coordinatore comunica di aver ricevuto il 7 dicembre u. s. dal Presidio di Qualità di 

Ateneo il feedback alla bozza della Relazione inviata in data 11-11-2017. 

Illustra i rilievi, peraltro minimi, segnalati dal PQA: 
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a) manca l’indicazione del ruolo dei docenti Componenti della Commissione Paritetica 

(prof. ordinario, associato, ricercatore); 

b) per struttura didattica si deve intendere il Dipartimento di Farmacia-Scienze del 

Farmaco  anziché  il Consiglio di Classe L-29 o LM-13; 

c) bisogna eliminare dal format definitivo della Relazione le indicazioni date come 

guida e suggerimenti alla compilazione dei Quadri. 

I rappresentanti degli studenti fanno presente che diversi loro colleghi hanno lamentato 

riferimenti un po’ generici agli sbocchi occupazionali connessi a ciascun CdS sul sito 

del Dipartimento. Tale rilievo viene segnalato nel Quadro E “Analisi e proposte 

sull’effettiva disponibilità e correttezza delle informazioni fornite nelle parti pubbliche 

della SUA-CdS” e tra le PROPOSTE la Commissione  suggerisce di “dare maggiore 

visibilità alle informazioni relative agli sbocchi occupazionali connessi a ciascun CdS, 

così come riportato nella scheda SUA-CdS” che, invece, è abbastanza esaustiva in 

merito. 

Il Coordinatore dà quindi lettura integrale della bozza della Relazione Annuale che, in 

seguito agli opportuni aggiornamenti, suggerimenti lessicali e integrazioni o 

esplicitazioni concettuali da parte dei presenti, viene redatta nella stesura definitiva, 

approvata all’unanimità e allegata al presente verbale. 

La seduta viene tolta alle ore 12.30. 

Letto, approvato e sottoscritto seduta stante. 

IL COORDINATORE      IL SEGRETARIO 

(Prof. Francesco BERARDI)    (Dr.ssa Annunziata CELIBERTI) 

 

 

 

 


